
 
 

統合後の新しい校名等について協議した結果、統

合校では桜小学校の校名・校歌・校章をそのまま使

っていくこととしました。 

また、教育目標については、教職員部会を中心に

見直しを検討していくことが了承されました。 

 
 

 

現在、町会や地域ボランティアなどの

協力を得て通学の見守り活動が行われて

います。来年４月の統合に向けて保護者

も参加した見守り体制を構築していくた

めに、まずは保護者部会を中心に協議し、

それを踏まえて統合協議会で話し合って

いくことが了承されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

通学路の安全対策説明会 
５月１４日に若竹小において通学路の安全対策に関する説明会が

開催されました。昨年１０月に若竹小ＰＴＡ、若竹町会、若竹保育所な

どの連名で小樽市長あてに提出された要望８項目に対する現在まで

の取組状況について、市役所の担当者から説明がありました。 
 

桜 1号線の歩道新設工事 
平磯公園下から桜小上の交差点まで海側の歩道が整備されます。 

延長２３０ｍで工事完了は１１月頃の予定とされています。 
 

桜小校舎の耐震補強工事 
耐震診断により補強工事が必要であるとの結果を受けて、一昨年に耐震補強工事を行った旧校舎棟（山側）

に引き続き、新校舎棟と屋体棟についても来年度に耐震補強工事が行われる予定です。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
統合協議会ニュース 

若竹小学校・桜小学校統合協議会  

《第３号》  平成２４年６月発行 

☆第３回統合協議会を開催しました☆ 

第３回統合協議会が５月１８日に開催され、校名・校歌・校

章等の見直しなどについて協議しました。また、児童の第Ⅰ

期交流事業（裏面参照）や若竹小校区から桜小に通うことと

なる児童への安全対策などについて報告がありました。 

報告された事項 

校名・校歌・校章等の見直し 

通学路の安全見守り 

市道桜１号線 

◇ 委員の交代がありました ◇ 
 

副会長 塚田 悦朗（若竹小 PTA会長） 

委 員 木村 俊夫 ⇒ 銭谷 美毅（若竹小教頭） 

〃  新見 次男 ⇒ 小原 由香（若竹小教諭） 

〃  鮒田 幸久 ⇒ 峯村 幸子（若竹小教諭） 

〃  若林  晋 ⇒ 五浦 哲也（桜小教頭） 

 



第４回統合協議会の日程は、決まり次第、小樽市ホー

ムページでお知らせします。 
各小学校の児童数（人） 

 

 

 

 ５月１１日に３校（若竹小、桜小、潮見台小）の事前交流事業として合同の遠足を実施し

ました。当日は肌寒い天気でしたが、公園では児童たちが走り回り、大きな声が響いていま

した。秋には第Ⅱ期の交流として、若竹小の児童がそれぞれの学校に行って一緒に勉強する

ことなどを計画しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年 合計 

若 竹 小 10 21 21 24 25 29 130 

桜  小 83 56 81 74 66 89 449 

潮見台小 43 38 24 37 29 22 193 

合  計 136 115 126 135 120 140 772 

◆問合せ◆  

事務局 小樽市教育委員会適正配置担当 

電話 0134-32-4111（内線 533） FAX  0134-33-6608 

ﾒｰﾙ gakko-tekisei@city.otaru.lg.jp 

◆  ３校で一緒に！（第Ⅰ期交流事業） ◆ 

◆  

１・２年生  平磯公園 

３・４年生  望洋東公園 

５・６年生  色内埠頭公園 

３校合同「鬼ごっこ」（１・２年生） 

（３、４年生）  

 

 

 

３校合同「ボールリレー」（３・４年生） 

 

 

３校合同「ハンカチ落とし」（５年生） 

（３、４年生）  

 

 

 

緊張の面持ちでご対面（１年生） 

（３、４年生）  

 

 

 

平成 24 年 5 月 1 日現在 

当日の様子を報告する 

五浦委員（桜小教頭） 
 

 

 

３校の子供たちの笑顔 

がとても印象的で有意義 

な交流となりました！ 
 


